

LA RAZÓN

Edición nacional

Fecha: 14 Abril 2013

INICIATIVAS

Denuncie irregularidades ambientales en la vía pública a través del smartphone

B. Tobalina ● Madrid

Ambientum ha dado un paso más en el servicio Línea Verde que permite a los ciudadanos realizar aquellas consultas medioambientales que tengan a los ayuntamientos, como ¿dónde está el punto limpio más cercano?, por ejemplo. Y por el que en 2012 se recibieron 54.600 consultas en los 130 ayuntamientos en los que se tiene implantado el servicio. Ahora, además, todo aquel usuario que tenga esta aplicación en su smartphone podrá enviar al consistorio la consulta, así como comunicar vía foto cualquier incidencia detectada en el equipamiento urbano, como que los contenedores

estén quemados, los decibelios de más que se producen siempre en una misma zona o que en una senda hay árboles derribados.

En ese momento, el Ayuntamiento (55 municipios ya se han unido a esta aplicación) empezará las tramitaciones correspondientes para llevar a cabo la gestión de la incidencia comunicada por el usuario. Y en todo momento se informará al ciudadano sobre el estado en el que se encuentra dicha gestión.

